

Baden-Württemberg Stiftung gGmbH • Im Kaisemer 1 • 70191 Stuttgart

*Informationsschreiben als Beilage zur
Korrespondenz zwischen
Hochschulen in Baden-Württemberg
und ihren Partnerhochschulen
im Ausland*

Stuttgart 13. Dezember 2012
Fon +49.711.248 476-26
Fax +49.711.248 476-55
E-Mail krebs@bwstiftung.de
Bearbeiter Angelika Krebs
Aktenzeichen 1.26101.13
[Bitte bei Antwort angeben]
Seitenzahl 1

Baden-Württemberg-STIPENDIUM für Studierende, Bewerbung für das Stipendienjahr 2013/14

Sehr geehrte Damen und Herren,

auch Ihre Hochschule ist im Stipendienjahr 2013/2014 Teil des weltweiten Netzwerks des Baden-Württemberg-STIPENDIUMs. Wir freuen uns deshalb, Studierende Ihrer Hochschule hier in Baden-Württemberg begrüßen zu können.

Das Baden-Württemberg-STIPENDIUM für Studierende hat das Ziel, den internationalen Austausch von hochqualifizierten deutschen und internationalen Studierenden zu fördern. Die Baden-Württemberg Stiftung ermöglicht jährlich rund 1.200 Studierenden aus aller Welt mit dem Baden-Württemberg-STIPENDIUM für Studierende einen Studienaufenthalt zwischen drei und elf Monaten in einem anderen Land. Die Stipendien kommen grundsätzlich zu gleichen Teilen Studierenden aus Baden-Württemberg und aus dem Ausland zugute.

Das Baden-Württemberg-STIPENDIUM ist ein profilbildendes Programm der Baden-Württemberg Stiftung und besteht seit 2001. Mehr als 14.000 junge Menschen aus aller Welt haben bisher ein Stipendium erhalten.

Zum Stipendienjahr 2012/13 hat die Baden-Württemberg Stiftung das Online-Portal BWS-World eingeführt. Das Portal vereinfacht den Bewerbungsprozess und die dazu gehörenden administrativen Vorgänge. Es ist Teil der Qualitätssicherung des Programms und trägt den aktuellen Datenschutzrichtlinien Rechnung. Darüber hinaus erleichtert BWS-World die Kontaktaufnahme der Stipendiaten und Alumni des Baden-Württemberg-STIPENDIUMs und unterstützt den Aufbau und die Pflege des internationalen Netzwerks.

Aufsichtsratsvorsitzender: Ministerpräsident Winfried Kretschmann MdL
Geschäftsführer: Christoph Dahl
Stellvertretender Geschäftsführer: Walter Leibold
Amtsgericht Stuttgart HRB 10775 • Sitz Stuttgart
Bankverbindung: Baden-Württembergische Bank
Konto 7 871 514 780 • BLZ 600 501 01

Baden-Württemberg Stiftung gGmbH
Im Kaisemer 1 • 70191 Stuttgart
Fon +49. 711. 248 476-0
Fax +49. 711. 248 476-50
info@bwstiftung.de
www.bwstiftung.de

Die Stipendiatinnen und Stipendiaten Ihrer Hochschule haben damit die Möglichkeit, schon vor der Ankunft in Baden-Württemberg Kontakt zu anderen Studierenden aufzunehmen. Sie können sich auch über den Hochschulstandort und über Veranstaltungen informieren, die im Baden-Württemberg-STIPENDIUM durchgeführt werden.

Bitte beachten Sie: Eine Bewerbung für das Baden-Württemberg-STIPENDIUM ist ausschließlich über BWS-World möglich. Informationen zur Registrierung der Bewerber in BWS-World, zum Ablauf der Bewerbung, zum Bewerbungsschluss sowie zu den notwendigen Unterlagen erhalten Sie von Ihrer Partnerhochschule in Baden-Württemberg.

Die Baden-Württemberg Stiftung setzt sich für ein lebendiges und lebenswertes Baden-Württemberg ein. Sie ebnet den Weg für Spitzenforschung, vielfältige Bildungsmaßnahmen und den verantwortungsbewussten Umgang mit unseren Mitmenschen. Die Baden-Württemberg Stiftung ist eine der großen operativen Stiftungen in Deutschland.

Bereits heute wollen wir und unsere Programmpartner im Baden-Württemberg-STIPENDIUM alle neuen Stipendiatinnen und Stipendiaten in Baden-Württemberg willkommen heißen.

Mit freundlichen Grüßen



Christoph Dahl
Geschäftsführer



Dr. Andreas Weber
Abteilungsleiter Bildung

Baden-Württemberg Stiftung gGmbH • Im Kaisemer 1 • 70191 Stuttgart

*Information sheet to be included
in correspondence between
universities in Baden-Württemberg
and their partner universities abroad*

Stuttgart	December 13, 2012
Phone	+49.711.248 476-26
Fax	+49.711.248 476-55
E-mail	krebs@bwstiftung.de
Issued by	Angelika Krebs
Reference	1.26101.13 [Please include in all correspondence]
Number of pages	1

Baden-Württemberg-STIPENDIUM for university students, scholarship applications for academic year 2013/14

Dear partner institution,

We are pleased that your university will be part of the Baden-Württemberg-STIPENDIUM global network in the 2013/14 academic year and look forward to welcoming students from your institution here in Baden-Württemberg.

The Baden-Württemberg-STIPENDIUM scholarship program for university students is dedicated to promoting a global exchange of high-achieving students from Germany and around the world. Each year, the German foundation Baden-Württemberg Stiftung makes it possible for nearly 1,200 students from all over the world to study abroad for a period of 3 to 11 months through the Baden-Württemberg-STIPENDIUM program. Scholarships are generally awarded in equal part to students from Baden-Württemberg and students abroad.

The Baden-Württemberg-STIPENDIUM program was launched in 2001 as a flagship initiative of the Baden-Württemberg Stiftung and has since awarded scholarships to over 14,000 young women and men from around the globe.

For the 2012/13 academic year, the Baden-Württemberg Stiftung unveiled the online portal BWS-World, simplifying the process for both applicants and program administrators. The portal forms part of the quality assurance program and complies with current data privacy regulations. BWS-World also helps establish and maintain the international network through which Baden-Württemberg-STIPENDIUM scholarship recipients and alumni can keep in touch.

This gives scholarship recipients from your institution the opportunity to contact their fellow students even before arriving in Germany. They also have the opportunity to get to know the university where they will study and learn about events hosted by Baden-Württemberg-STIPENDIUM.

Aufsichtsratsvorsitzender: Ministerpräsident Winfried Kretschmann MdL
Geschäftsführer: Christoph Dahl
Stellvertretender Geschäftsführer: Walter Leibold
Amtsgericht Stuttgart HRB 10775 • Sitz Stuttgart
Bankverbindung: Baden-Württembergische Bank
Konto 7 871 514 780 • BLZ 600 501 01

Baden-Württemberg Stiftung gGmbH
Im Kaisemer 1 • 70191 Stuttgart
Fon +49. 711. 248 476-0
Fax +49. 711. 248 476-50
info@bwstiftung.de
www.bwstiftung.de

Please note that all applications for Baden-Württemberg-STIPENDIUM scholarships must be submitted through the BWS-World online portal. Please contact your partner institution in Baden-Württemberg for information on how applicants can register with BWS-World and to get details on the application process, application deadlines, and document requirements.

The Baden-Württemberg Stiftung advocates a vital Baden-Württemberg with a high quality of life for all its residents. It helps pave the way for advanced technological progress, high quality education, and a responsible relationship with fellow human beings. The Baden-Württemberg Stiftung is one of the major foundations in Germany.

We and our Baden-Württemberg-STIPENDIUM partners would like to take this opportunity to welcome all the new scholarship recipients to Baden-Württemberg.

Kind regards,



Christoph Dahl
Managing Director



Dr. Andreas Weber
Head of Education Department